

检验检疫学刊

2011年 第21卷 第3期 6月20日出版(双月刊)

特约稿

新时期检验检疫科技工作理论与实际问题初探 朱水芳(1)

专稿与综述

食物过敏原检测方法研究进展 陈颖 王玮(4)

环状脂肪酸芽孢杆菌的检测与控制研究进展 赵贵明 赵勇胜 杨海荣等(8)

浅谈我国第三方检测机构的现状和发展 吕泉福 储晓刚 李竞等(13)

商品检验

两种 SPE 净化测定克伦特罗等 2-受体激动剂的基质效应 王国民 彭涛 陈冬东等(16)

高效液相色谱法测定畜禽组织中的三聚氰胺 张静 李云 赵立军(20)

牛及牛奶中兽用激素类物质残留的现状分析 张鸿伟 张艺兵 林黎明等(23)

改性聚苯醚吸收法测定高分子食品接触材料高温下全迁移物析出量 宋帝 万杰 程刚(26)

空调热水器安全检测方法研究 陆山 钱劲 樊锐等(29)

出入境检疫

西尼罗病毒 NS1 蛋白的原核表达及其免疫原性研究 王彦芳 杨鹏飞 张丽萍等(34)

五种马病毒基因芯片检测方法的建立 汪琳 周琦 柏亚铎等(38)

广东省一传毒线虫种——胼胝拟毛刺线虫的调查研究 廖力 迟远丽 邵晓勇等(42)

稻草出口创汇与生态效益浅析——以大连输日稻草为例 赵雪梅 沈延宁 高志方(45)

风险分析与技术性贸易措施

基于模糊神经网络算法的进口货物口岸检验检疫风险评估 曹永斌 张晓龙 安鑫(49)

进口煤炭中砷、汞检验监管的必要性研究 刘曙 李晨 闵红等(53)

出口欧盟非食品类消费品化学风险特征分析 刘君峰 邵晨杰 汤礼军(57)

进口冷轧硅钢片技术性贸易措施研究 傅志强 朱锦波 金宝炎(60)

锂离子电池安全问题的探讨及检验监管建议 赵黎华 李翔 张江萍(63)

紧急出口装置开发及标准法规进展 傅继华 杨星刚(67)

美国 FDA 食品安全现代化法案解读与评析 高彦生 宦萍 胡德刚等(71)

CONTENTS IN BRIEF

The Exploration on Scientific and Technological Theory and Practical Problems of Inspection and Quarantine in New Period	Zhu Shuifang(1)
Overview of the Detection Methods for Food Allergen	Chen Ying, Wang Wei(4)
Review on the Detection and Control of <i>Alicyclobacillus</i> spp. Zhao Guiming, Zhao Yongsheng, Yang Hairong, et al. (8)
Status and Development of Third – Party Testing Organizations in China Lv Quanfu, Chu Xiaogang, Li Jing, et al. (13)
Matrix Effects in the Determination of Clenbuterol and Other B2 – Receptor Agonists with Two SPE Purified Method	Wang Guomin, Peng Tao, Chen Dongdong, et al. (16)
Determination of Melamine in Livestock and Poultry tissues by HPLC Zhang Jing, Li Yun, Zhao Lijun, et al. (20)
An Analysis on Residues of Veterinary Hormones in Cattle and Milk Zhang Hongwei, Zhang Yibing, Lin Liming, et al. (23)
Study on Modified Polyphenylene Oxide Adsorptive Methods for Materials and Articles in Contact with Foodstuffs – High Polymer Material – Overall Migration at High Temperatures Song Di, Wan Jie, Cheng Gang(26)
Safety Testing of Air Conditioning Water Heater	Lu Shan, Qian Jin, Fan Rui, et al. (29)
Expression of Protein NS1 of West Nile Virus and Identification of Its Immunogenicity Wang Yanfang, Yang Pengfei, Zhang Liping, et al. (34)
Development of Gene Chip Method for Detecting Five Kinds of Horse Virus Wang Lin, Zhou Qi, Bai Yaduo, et al. (38)
A Description of Virus Vector Nematodes <i>Paratrichodorus porosus</i> in Guangdong Liao Li, Chi Yuanli, Shao Xiaoyong, et al. (42)
The Foreign Exchange Earning and Its Ecological Value for the Export of Rice Straw – A Case of Rice – Straw Export to Japan in the Dalian Port Zhao Xuemei, Shen Yanning, Gao Zhifang, et al. (45)
Risk Assessment of Inspection and Quarantine for Import – Export Commodity at the Portbased on the Fuzzy – Neural Network Algorithm Cao Yongbin, Zhang Xiaolong, An Xin, et al. (49)
Study on the Necessity of the Inspection and Supervision on Arsenic and Mercury in Imported Coal Liu Shu, Li Chen, Min Hong, et al. (53)
Analysis of Chemical Risk for Non – Food Consumer Products Exported to European Union Liu Junfeng, Shao Chenjie, Tang Lijun, et al. (57)
Study of TBT on the Imported Cold – Rolled Silicon Steel Sheet Fu Zhiqiang, Zhu Jinbo, Jin Baoyan(60)
The Discussion of Lithium Ion Battery Security and the Suggestion of Inspection and Supervision Zhao Lihua, Li Xiang, Zhang Jiangping(63)
The Development and Introduction to the Standards/Laws/Regulations for Emergency Exit Device Fu Jihua, Yang Xinggang(67)
Interpret and Appraise of the US FDA Food Safety Modernization Act Gao Yansheng, Huan Ping, Hu Degang, et al(71)
